

ABSTRAK

NURMALA DEWI, 2018. “Keefektifan Metode *Twenty Questions* dalam Keterampilan Berpidato Siswa Kelas XI SMA Muhammadiyah Disamakan Makassar”.Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Rosmini Madeamin dan Wahyu Ningsih.

Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan keefektifan metode *Twenty Questions* dalam pembelajaran keterampilan berpidato siswa kelas XI SMA Muhammadiyah Disamakan Makassar. Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen dengan jenis penelitian kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah keseluruhan siswa kelas XI SMA Muhammadiyah Disamakan Makassar dengan menggunakan teknik sampling jenuh (Sensus). Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 40 siswa yaitu kelas XI IPA sebagai kelas eksperimen dengan jumlah siswa 19 orang dan kelas XI IPS sebagai kelas kontrol dengan jumlah siswa 21 orang. Dalam pembelajarannya, kelas eksperimen menggunakan metode *Twenty Questions*, sedangkan kelas kontrol menggunakan metode ceramah. Teknik pengumpulan data digunakan tes keterampilan berpidato dan kuesioner (Angket). Teknik analisis data yang diperoleh dengan dua cara yaitu analisis statistik deskriptif dan analisis statistik inferensial dengan uji hipotesis menggunakan uji *t- Independen Sample Test*. Berdasarkan hasil pengolahan data akhir (postes) diperoleh nilai rata-rata dari kelas eksperimen sebesar 82 dan kelas kontrol sebesar 72. hasil uji hipotesis menunjukkan bahwa dengan taraf signifikansi 95% dan derajat kebebasan (df) 38 $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $5,269 > 2,024$ berarti uji hipotesis uji *t-* adalah H_0 ditolak dan H_1 diterima. Hal skini menunjukkan bahwa ada perbedaan yang signifikan antara penerapan metode *Twenty Questions* dan metode ceramah dalam pembelajaran keterampilan berpidato siswa kelas XI SMA Muhammadiyah Disamakan Makassar. Dengan demikian terbukti bahwa metode pembelajaran *Twenty Questions* efektif digunakan dalam pembelajaran keterampilan berpidato siswa kelas XI SMA Muhammadiyah Disamakan Makassar.

Kata kunci: Keefektifan, Metode *Twenty Questions*, Keterampilan Berpidato